

"Tengo miedo torero"

Vuelve aplaudida obra de Lemebel

Se presentará mañana en el Cine Arte de Viña del Mar

por Cristóbal Gaete A.

Mallona a las 21.30 horas se presentará en una única función la obra "Tengo miedo torero", en el Cine Arte de Viña del Mar, obra adaptada por la Compañía de Teatro Chileno Business de la novela homónima del escritor Raúl Lemebel.

El montaje, uno de los éxitos del 2005, cuenta con las actuaciones de Chilean Business en pleno: Claudio Pérez, Mario Soto, José Luis Aguilera y Rodrigo Muñoz, quien es a la vez el director de la obra y fue nominado al premio Apes como mejor actor.

"Tengo Miedo Torero", es un relato ambientado en la segunda parte de los 80's, cercano al final

atentado contra el general Pinochet. A la vez que se cuentan historias, como el amor insólito entre Lo Loco, un homosexual que borra poemas, Lucio Hiruit, interpretado por Rodrigo Muñoz, y Corinto, un joven que participa en la promoción del chilenismo, representado por José Luis Aguilera.

Claudio Pérez y Mario Soto interpretan dos facetas de Lucio Hiruit. La otra es de "los Trinitarios", exitosa serie nocturna de TVN, se refiere a su interpretación: "es un personaje reconocible, ya la hago con prejuicios, es una interpretación arbitraria. Mais que observaría o ella haga una interpretación de lo que Lemebel hace en su libro". Uno de los puntos altos de lo

obra es la música de Camilo Salinas, ex integrante de Petrelis. Acerca de la importancia de la música Claudio Pérez comenta que "queríamos en la historia primera para retomar los años 80 algo difícil de retomar, la música de el ambiente".

La Compañía, que ya habilitó adaptando el libro de crónicas de Lemebel, "De perlas y ecos", está puesta a cumplir 10 años, en los que han dado nacimiento a 5 montajes, 3 de ellos basados en libros. Por su montaje homónimo "Chilean Business", que data de 1997, recibieron los premios de "Mejor Montaje" en el Festival de Nuevas Tendencias (1997) y en el Festival de Occidente en Venezuela (1999).

EN TEATRO Y TV

Y el legado a los diez años de la Compañía Chileno Business, los tolles segín están siendo adaptados en libros. Esta vez será "El poeta de los últimos oscuras" de Paul Auster; Claudio Pérez encarna la dirección que seguirá: "Lo invitado es un poeta la mar o, como lo solíamos encarar este sistema neoliberal un poeta en la noche", con la diferencia que "esta vez trabajaremos con un director externo, queremos probar con eso", lo famoso es que "los trinitarios" asienta también sus proyectos televisivos para este año: "estoy terminando de grabar una teleserie nocturna". Adiós anuncia: "que hoy proyectos en TVN y en productoras independientes".



Claudio Pérez, quien se hizo popular por su rol en la telenovela "Los Trinitarios", interpreta a Lucio Hiruit en la obra "Tengo miedo Torero".

Vuelve aplaudida obra de Lemebel [artículo] Cristóbal Gaete A.

Libros y documentos

AUTORÍA

Gaete A., Cristóbal

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Vuelve aplaudida obra de Lemebel [artículo] Cristóbal Gaete A.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile